

三 恵

第 6 号
平成 19 年10月 発行
三 恵 会 本 部 発 行

9月29日を忘れてはいないでしょうか。

社会福祉法人 三恵会
本部長 藤田 敏彦

2004年9月29日、台風21号により、「総合福祉施設やすらぎの郷」が土石流に襲われ未曾有の被害を受けました。当時を振り返ってみますと、施設の中は人の膝位まで水が川のように流れており、また、車が15台も土砂に埋まり、施設の周りは流れてきた大木で覆われ、ただ立ち尽くすだけでした。あれから3年の歳月が経ちました。被害を受けた翌日から、利用者が早く元通りの暮らしができるように施設を復旧したいとの想いを一つに、やすらぎの郷職員をはじめとして三恵会グループ、十全グループの職員やボランティア皆さんが一丸となって復旧活動に当りました。そして、皆さんの努力によって約一ヶ月で施設は完全復帰いたしました。



やすらぎの郷の裏にできた
砂 防 ダ ム

一人ひとりが泥だらけになりながらも、「利用者のために」との一念で大変厳しい作業にも耐え抜いて頂きました。人間は目標をもって気持ちを一つにして取り組めばどんなに難しいことでも成し遂げることができるのだということをこの時に学びました。貴重な体験であったと思います。

今、我々の福祉業界は大変厳しい環境下に置かれております。国・地方の財政状況の厳しさを考えると経営環境はますます厳しさを増しております。また、職業として福祉を目指す若者も毎年減ってきております。こうした時こそ、「利用者のために」全職員が一丸となって知恵を出して、「地域から信頼されている施設、地域から認められている施設、地域から励まされている施設」を目指して、施設づくりに取り組んでいこうではありませんか。

やればできるのです。



空に想いを…

希望の館

3月25日に開催した『第5回やかた祭り』のオープニングセレモニーで、ひまわりの種をつけて飛ばした100個の風船の1つが、なんと海を越えて奈良県まで飛んでいっていたことがわかりました！！奈良県吉野郡黒滝村に住む中村さんご夫妻から、山仕事のときに風船を見つけましたというお便りが希望の館に届きました（^0^）



奈良県に咲く
”やかたのひまわり”

た祭りの時に風船を飛ばしたのですが、お便りが届いたのは初めての事で、利用者の方も職員も大感激でした☆反響があるって本当にうれしいです。

『継続は力なり』ですね。

私たちは、利用者さんと皆で、見知らぬ大地に咲く、やかたのひまわり！ぜひ見てみたいですよと中村さんへお礼の手紙を書きました。それから数日して、中村さんとのメールがはじまりました。

「早く芽がでないかなあ」「やっと双葉が顔を出しました」「大輪のひまわりが咲きました」とメールが届き、そのやりとりを施設内に掲示し、皆で経過を喜びました。

中村さんは、村のデイサービスセンターでボランティアをされているそうです。私たちの仕事のことを考え、励ましの言葉をかけてくださります。そんな中村さんの直筆の手紙に胸が熱くなりました。離れた場所で、私たちと同じ想いでひまわりを育ててくださる方がいる。こうしてあたたかく見守っていてくれる、応援してくれる人たちに応えるようこれからも頑張っていきたいと思います。



誕生会 & 茶話会 リハビリステーション三恵荘



誕生会

9月20日に8月・9月生まれの方を対象に誕生会がありました。職員によるダンス「おしりかじりむし」は楽しい衣装と踊りで大好評でした。来年も、皆さんと元気に誕生日を迎えましょうね。

茶話会

9月の茶話会は、実習生による紙芝居でした。テレビとはまた違い、懐かしい紙芝居にみなさん真剣に聞きいられました。その後、長寿のお祝いをしました。喜びをみなさんでお祝いできて、温かい茶話会になりました。

10月の茶話会の予定日は23日(火)・25日(木)です。



交流会 十全保育園

9月4日(火)、やすらぎの郷、ハートランド三恵のデイサービスの方々と十全保育園の年長児さんが交流を持ちました。約40名のおじいちゃん、おばあちゃんが十全保育園に来て下さいました。子ども達は、元気な歌声を聞いてもらったり、運動会で取り組んでいる組体操を披露しました。また、一緒に歌ったりお手玉あそびを楽しみました。特に、一緒に歌った「夕やけこやけ」は、とても喜んでいただき、子ども達やおじいちゃん、おばあちゃんにとって心に残る交流となりました。



いもたき

9月26日に、ハートランド三恵、園庭にて『観月会』が催されました。

マンドリンギターの生演奏あり、おいしいおいしいいも炊きあり、そしてなによりまんまるお月様ありで、初秋の風に吹かれながら楽しいひとときを過ごしました。



ハートランド三恵



第7回 空飛ぶ車椅子in 韓国

8月20日(月)～24日(金)までの5日間、新居浜工業高校生たちと総勢11名で釜山広域市の「釜山広域市障害者総合福祉館」、大邱広域市の「聖保再活院」、ソウル特別市の「社会福祉法人 恩平(ウンピョン)天使園」を訪問し、車椅子の修理・寄贈、韓国の人たちとの交流、観光等を行いました。



今月の主な行事予定

10

- 4日(木) 運動会 場所：希望の館
- 6日(土) 運動会 場所：十全保育園
- 6日(土) 地域交流いもたき会 17:00～19:00
場所：コミュニティハウス三恵

7日(日) 第4回重信リバーサイド車椅子コスモスマラソン
三恵ホームより4名参加

10日(水) 十全保育園園児 訪問 場所：ハートランド 三恵

11日(木) 七施設連絡会

12日(金) 運動会 場所：リハビリステーション三恵荘

14日(日) 地方祭 場所：希望の館

15日(月) お祭り集会 場所：十全保育園

16日(火) 太鼓台訪問 場所：やすらぎの郷

16日(火)・25日(木) 社会見学(三恵ホーム)
場所：砥部動物園

18日(木) 太鼓台訪問 場所：リハビリステーション三恵荘
場所：ハートランド 三恵

19日(金) 事務職員勉強会 場所：希望の館

26日(金) 蛭子神社秋季大祭
場所：コミュニティハウス三恵 14:00～

27日(土) 蛭子神社秋季大祭
場所：ハートランド 三恵 10:00～
場所：やすらぎの郷 11:30～

29日(月) 主任格リーダー研修
場所：やすらぎの郷 13:00～

